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大家好，关于circle 区块链很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关于
circle区块链公司的知识，希望对各位有所帮助！
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区块链等同于数字货币吗？

关于这个问题，小鹿来简单说一说吧。

在区块链大火的如今，或许还有大部分人将区块链与比特币画上等号？其对于小鹿
来说，区块链与比特币之间的关系密切。但是区块链作为比特币的底层技术，其实
它本身仅仅是一种账本技术，本身并不会带来收益。而关于这种技术所包含的契约
精神和对互联网基数大发展的影响以及它的运作模式，小鹿就放在之后的进阶文章
中来说哦。今天我们就来说说他，它与币之间的关系吧。

说起比特币，其实它诞生的初衷是为了让人们的转账交易更加的便利快捷。而它的
底层技术就是基于区块链的去中心化运作模式，来绕过权威的第三方（例如银行）
主数据库，将每一笔数据的变动，记录到数据链的每一个节点（每一台主机）中。
打个比方，就如同班级中每发生一笔交易，那么班上的所有同学都会一同把这笔交
易中的数据变动记录下来，这时候你一旦想改变其中一笔交易，那么你就要修改班
级中所有人的账本。所以这种记账模式一方面提高了交易的安全度。因为它一方面
提高了数据记录的准确度，因为班上每个同学都可以互相印证并核对账本数据的变
动；另一方面也提高了篡改数据的成本，想要改动其中一笔数据，必须改变网络中
所有的区块账本，而当班级中的人数越多那么这种篡改就越趋于不可能。

所以比特币正是运行区块链的记账技术进行交易，并且它的发行和流通纯粹是通过
开源的加密算法来实现，没有了所谓的发行中心，也使得没有人可以直接影响它，
甚至关闭它；再加上纯粹的网络交易行为也使得资金的交易不会留下跨境记录，确
实让交易更加的安全和便捷。而且比特币本身的稀缺性和不可再生，也使得它的价
值将会随着时间而增长，而期间价格只会产生波动，并不会崩盘，而这些也正是比
特币备受追捧的所在。

不知道小鹿上面解说是不是够直接明了，如果还有同学没看明白或者有什么不同的
理解也可以留言告诉小鹿哦，小鹿很乐意和大家一起讨论交流哦。
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当然，在了解了什么是区块链和比特币以及它们之间的关系之后，小鹿再来简单说
说，骗局是怎么出现的。一方面自然是新型行业本身存在的机遇，和大众对新行业
的不了解，使得某些投机取巧的人们就会利用其中的漏洞来制造骗局。不过由于比
特币的算法开源，使得大家都可以下载到源代码，于是就会有某些人对下载的代码
进行一些参数修改，甚至进行重新编译，创造出新型的币种了。只是大部分山寨币
节点少太过脆弱，只要被控制51%的运算力就很容易被操纵。就如同上面的例子中
，班级中的人越少，相对来说可以被收买篡改数据的比例相对来说也就越高。但是
比特币经过多年的经营，如今想要控制它，运算数量将是个天文数字，而这也是比
特币的相对安全之处。

今天小鹿用通俗的方式大概的说了下比特币和区块链的运作方式，以及比特币和其
他山寨币的区别之一，希望对于想了解区块链的亲们有所帮助哦。其实小鹿也是一
名正在摸索区块链技术的小萌新，只是对区块链有着自己的一些看法哦，希望可以
跟更多的同好有更多的交流。

当然，如果对小鹿文章感兴趣，欢迎关注留言交流哦。小鹿希望在区块链的学习道
路上，可以有更多的理性交流哟。

区块链这么火，为什么百度、阿里、腾讯都没怎么提过这件事？

不是没提，是没跟你提

眼下区块链虽然火得不成样子，媒体文章铺天盖地，但其实认真起来，真正了解区
块链的的几乎寥寥。区块链是完全技术层面的概念，除非具有专业基础，比如计算
机工作原理、数据结构和算法或者拥有编程经验，不然向普通人几乎很难解释清楚
。而作为BAT这样的巨头，怎么可能把这样解释不清的概念直接推给C端用户。只
有像柯达、人人、暴风这些在主业务上毫无建树的企业，才会在区块链和代币发行
领域上蹿下跳。而阿里、百度、腾讯这样的巨头真正注重的是区块链在B端和技术
上的应用。所以，不是没提，是没跟你提。

BAT的区块链布局

首先是阿里、阿里应该是在区块链起步最早，也是真正让区块链落地的巨头。蚂蚁
金服已经将区块链应用在公益、保险、商品质量溯源等三个领域。

至于腾讯和百度，如图

有人知道，比特币区块链，比特币，认可度高吗？
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首先表明一下态度：比特币必死，只是时间问题！

1、政府不认可

央行已经推出数字货币，其他的数字货币不可能替代它的地位，只能是基于央行数
字货币基础上的应用。比特币从去年到今年暴涨暴跌，比股市震荡还要厉害，迟早
国家会下狠手整顿。

2、中央早就有文件下来，所有区块链应用必须以服务实体为主，而比特币为实体
做出什么贡献？

3、比特币现在基本处于币圈炒作状态，现在介入只能当韭菜！

关于circle 区块链和circle区块链公司的介绍到此就结束了，不知道你从中找到你
需要的信息了吗 ？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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